
　令和2年度 給食調理業務委託 保護者アンケート【松井保育園】　　調査実施：令和３年２月
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回答数：51／81（回答率：63.0％）

問１　委託後の現在の状況について

安心している どちらでもない 不安である

問２　お子さんから給食の感想などを聞きますか？

80% 16% 4%

41人 8人 2人

よく聞いている ときどき聞く 聞いたことがない

30% 60% 10%

15人 30人 5人

問３　給食のレシピ（カード、園だより）を活用されたことはありますか？

よく活用している ときどき活用している 活用したことがない

問４　保育園給食で一番気になることは何ですか？

0% 55% 45%

0人 28人 23人

食べ具合 献立内容 栄養価、衛生面

57% 14% 29%

29人 7人 15人
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問１．給食調理業務委託後の現在の状況について

どのように感じていますか？
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問２．お子さんから給食の感想などを聞きますか？問２．お子さんから給食の感想などを聞きますか？
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食べ具合

献立内容

栄養価、衛生面

問３．給食のレシピを活用されたことはありますか？ 問４．保育園給食で一番気になることは何ですか？


